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国際ロータリー会長
ゴードン R．マッキナリー

会長 城戸 総一郎

私たちの行動から希望が生まれる
活力あふれる楽しいクラブを築こう！

来週の例会

■ 12月14日（木）

卓話 「自己紹介」

横谷 英二 君

■ 例会後 年次総会

次年度地区研修・協議会・ＰＥＴＳ打ち合わせ

例会日：2023年12月7日
（令和5年12月7日）

■ 本日の卓話

「更生保護における保護司の活動」

東大阪地区保護司会会長

天野 正亮 君

■ 今日の歌 「君が代」「四つのテスト」

 ピアノ 岩島 佳子 先生

■ 例会後 12月度定例理事会

「迎える一年は長く、見送る一年は短い」と言われますが、アッ！という間に師走を迎えました。皆様は年頭に思
い描かれた計画を実施出来ましたでしょうか？
私は様々な役職を遂行するのに精一杯でプライベートな時間を作る事が殆ど出来ませんでした。 コロナ禍から
解放され会食の機会が増えたことも重なり、自宅で妻と一緒に食事する時間も限られ寂しい思いをさせました。年
末年始は家族サービスに徹しようと思います。 ところで、忘年会シーズンを迎え、流行語となった「お疲れ生～」
の後押しもあり飲食店は連日連夜盛況です。インバウンドも円安が追い風となり益々拍車が掛かって馴染のお店
も中々予約が取れない状況です。「アゲインスト」から一気に「フォロー」に変わり景気回復を大いに期待する所で
す。
話は変わりますが、弊社が所属する不動産業界の団体「関西不動産情報センター（通称KRIC）」が広報活動の
一端として実施している「村瀬哲史とKRIC！ 不動産の時間」というMBSのラジオ番組がありまして「ナニワの地理
博士こと村瀬哲史さん」と「MBSアナウンサー松本麻衣子さん」の司会で毎週月曜日の夕方18時45分から19時ま
で放送しておりますが、来年1月1日元旦夕方放送のスペシャル番組の収録を一昨日MBSスタジオで行ってきまし
た。
２０２２年１０月スタートした記念すべき第１回目の出演以来今回は２回目の第６６回目で、毎回「兵庫・大阪・京都」
の各地区300社で構成される会員がそれぞれ順番に自社のPRと所在地の地域の人気スポットの紹介をするコー
ナーがあり、各々の特色を紹介するのですが、今回お勧めの初詣の寺社仏閣は？では「枚岡神社」を、最寄りの
グルメのお店は？では瓢箪山駅前にある中華料理店「リーシャン」を紹介させていただきました。
枚岡神社編では由緒ある河内一之宮で当クラブが中心でお世話させていただいている「新春振る舞い酒」の事、
「当クラブ」の事、「リーシャン」編ではお勧めメニュー等々紹介してきました。時間が有れば元旦にお聞きください。
さて、いよいよ明日から地区大会です。今までのゲストの立場とは違い、来年のホストを見据えた新鮮な気持ち
で参加しましょう。特にフレッシュロータリアンは場に慣れ存分に楽しみましょう。そしてPRで盛り上がった勢いで
クリスマス家族会を迎えましょう。 皆様、宜しくお願いします。

疾病予防と治療月間

２０２３～２４年度
 第５回 大橋年度幹事団会議議事録

2023年11月27日（月）16:00～17:30 場所：ガバナー

事務所大会議室

議事録：議事録グループE（山崎）

出席者（順不同、敬称略） 大橋GE、吉崎、中西、

田原、古川、吉川、岡田、石田、河村、一由、戸田、

山崎、井上（みどり）、木村（大阪南）

Zoom; 新井、森本（大阪北）、吉岡（大阪ネクスト）

１．開会・GEご挨拶

ロータリー研究会に4日間参加しました、大阪東RC

のRACが世界で初めて行ったグローバル補助金プ

ロジェクトやポリオイベントなど、2660地区のRACに

関しての発表について評価が高かったです。国際

協議会終了後には、3セミナーがあります。押し迫っ

て来ましたが、皆様宜しくお願いします．

2.．出席者およびチェックポイント確認（吉崎）

3．報告協議内容

A. 国際大会．地区大会グループ（中西副代表幹

事）

1．地区大会準備状況

本年度の地区大会でのPR用の横断幕作成、例会

で練習を行う。登場曲は無しとする、

第4回準備委員会を今週行う。RRホテルと打ち合わ

せを行った。RRホテルの提案で会食会場では無く

ロイヤルルームで余興を楽しんでから会食するの

が良いのではと申し出があったが、予算の関係上

の協議が必要。参加費2万円が食事、飲み物で消

えるので、晩餐会の登録料を上げるか準備委員会

にて検討する．

2．国際大会地区ナイト準備状況 北埜さんの力を

借りる。それ以外は特に前回からの動きなし。

B . 地区活動グループ

1. 地区チーム、PETS、地区協 内容について

各セミナーのプロラムが地区研修委員会で承認さ

れ、プログラムについて石田さんから説明があった。

（資料通り）

地区チームとPETSの実行委員会は合同とする．ガ

バナーエレクトのプレゼンの事前準備として 松木さ

んと早急な打ち合わせが必要．司会原稿が残って

いるか延原チームに確認が必要．

地区協については、例年と違う視点からRACリー

ダーシップフォーラムを巻き込んだ形とする。それ

に伴い、青少年グループの部門別協議会を組みな

おす必要あり。

2. 委員会面談について（吉崎）

次年度委員長との面談について報告あり。RACの

立ち位置が変わるので全ての委員会との協議を

行った、次年度の活動計画と予算がほぼ出そろっ

た。

3. 青少年統括委員会からの報告（田原さん）
当委員会は青少年関連6委員会で構成されている。
RACが独立する事で起こるタスクに関して説明  地
区大会での友愛の広場の設営に関しては学友会
にお願いしている。（ウクライナ問題のプレゼン、
IACの海外研修の発表、米山留学生側から見た日
本に関する発表の機会などはどうか）
予算に関して地区大会実行委員会と要調整。

C. 地区運営グループ
1．DX進捗（古川さん）
就業規則、規定について精査したが健康診断の文
言の件、期日に関する文言が甘いなど、変更する
為の検討が必要と思われる．グループウェアを研
究しているが現状はLINEワークスを実験的に運用
してみる．

D. 地区財務グループ
次年度予算に関してPDGに見てもらった。ガバナー
月信の費用を下げ地区運営費を下げて、地区活動
費になど他予算に回すというアイデアがある。あと
は井上PGとの相談を実施する。

次回 12月18日（月）16時～17時半
ガバナー事務所大会議室 

議事録担当 グループF（河村、須崎、戸田、山村
（みどり））

以上 議事録（グループE山崎）

地区大会当日のご案内とお願い

【 大会名札 】
当日ご出席される際は、名札を必ずご持参の上お
越し下さいます様お願い致します。

【 開始時間・場所 】
◆2023年12月8日（金）

於：ザ・リッツカールトン大阪

14：00～  受付開始
15：00～15：40    開会式・クラブ表彰
16：00～17：30    分科会Ⅰ 会長・幹事部門
16：00～17：30    分科会Ⅱ シンポジウム
16：00～17：30    分科会Ⅲ 講話・エクスカーション

18：00～20：30 ＲＩ会長代理歓迎晩餐会 ※
（17：30受付開始 ※申込者のみ）

◆2023年12月9日（土）  於：NHK大阪ホール

12：00～ 受付開始
13：00～15:00 本会議 第1部
15：15～17：00  本会議 第2部



11/9 11/16 11/23

HC出席 27(1）名 27(1）名 休会

MU出席 2(0)名 2(0)名

修正出席率 69.05％ 69.05％

（11/23）祝日・休会
（11/30）の出席者数：29名（2）

ゲスト 2名：
公益財団法人日本プロゴルフ協会
 大阪府プロゴルフ会 監事 川西 直樹 様
 2021～2023米山奨学生 ズオン ニァット リンさん

ビジター3名：東大阪ＲＣ 濵田  惠 様
〃 中原由輝広 様
〃 金治 好美 様

11/30 出席率：67.44％

※（ ）内数字は出席免除会員の出席者数
会員：51名（免除10名）

出席報告 11月30日

幹事就任挨拶 井戸田幹事幹事報告

≪これからの予定≫

【1】 本日例会後、12月度定例理事会

【2】 12/8（金）～9（土）地区大会

【4】 12/10（日）移動例会・クリスマス家族会

 於：大阪城西の丸庭園 大阪迎賓館

【5】 12/12（火）衛星クラブ例会19：00～

【6】 12/14（木）年次総会 例会後地区研修・協

 議会・ＰＥＴＳ打ち合わせ 於：事務局

≪連絡事項≫

【1】 12/10（日）はクリスマス家族会です。18：05

～18：20例会、18：30より家族会です。会場は

大阪城西の丸庭園 大阪迎賓館です。大阪

迎賓館に駐車場はありませんので、近隣の

駐車場をご利用下さい。会場の都合で、大阪

迎賓館には17時以降でないと入場できませ

んのでよろしくお願い致します。

【2】 明日は地区大会です。お配りいたしました

名札を必ずご持参くださいますようお願いい

たします。

東大阪ＲＣ  中原 由輝広様

委員会報告

◎ロータリー財団委員会 芳田委員長

この度、斉藤会員、田中会員、戸田会員、山崎会員

にご協力いただきました。有難うございました。

引き続き皆様のご協力をよろしくお願い致します。

心に残るロータリアンの言葉

「楽しい例会にするためには」

人の心というものは、普段はいろいろと鎧を着て

おります。地位とか名誉とか財産とか、あるいは

血筋とか、学歴とか肩書きなど無数の＜自分でな

いもの＞が心を包んでいます。

先頃私は、たまたまお茶のグループの五十周年

記念のお茶会に出たのでありますが、お茶会に

は露地の飛び石や、つくばいやにじり口などの

さまざまのしつらえがございました、そこを通るこ

とによって参会者たちの心を次第に裸にしていき

ます。つまり、心の鎧を上手に一つ一つ脱がせて

行くのです。武士であれば大小を取ります。町人

であれば心の中の算盤を、この時ばかりは忘れさ

ります。

お茶席の悦びというのは、こうしてすっかり鎧を

脱いで赤ん坊のように裸になった亭主と客が、一

椀の茶を介して心を触れ合い、ひびき合わせる悦

びなのです。

裸の心を一言で申せば、初心であります。人間の

生まれたままの心というのは、ポール・ハリスが自

叙伝の中で述べております、「少年の心」と同じも

のでございます。寛大で親しみにあふれ、人様の

ためになりたいという素朴な願いがごく自然に魂

を輝かせているものです。こうした初心に戻ること

が出来た人々が、ロータリーの例会で語り合うな

らば、それは巧まずして楽しい例会になるはずで

ございます。頭の中であれこれと、例会を楽しくす

るにはどうしたらいいだろうかと考えて、無理に演

出したような楽しさを生み出してみても、それは自

然に出てきた楽しさでございませんから、長続きし

ないのではないでしょうか。ちょうど空港で持ち物

検査のためにくぐらせるようなゲートを例会場の

入口にこしらえてみてはどうでしょうか。

その門をくぐる者は、心の鎧を何もかも捨てさるこ

と、と言う約束をするのです。こうしてけがれのな

い、少年のような心になってこそ、例会場が寛ぎ

の場となり、やわらかい心の交流、お互いの心の

響き合いも実現するのだと思います。

それが本当に「楽しい」例会であります。

森 三郎 2570地区ＰＤＧ「私のロータリー」より

大橋ガバナーエレクト今月の予定

（代表幹事予定者：吉崎記）

12月1日 諮問委員会

12月3日 茨木西RC30周年記念式典

12月4日 危機管理委員会

12月8日～9日 地区大会

12月13日 次年度予算最終確認

12月14日 米山奨学生選考オリエンテーショ

ン

12月14日 御堂筋本町RC 10周年記念式典

12月16日 青少年交換派遣候補生オリエ

ンテーション＆クリスマスパーティ

12月18日 第6回幹事団会議

12月18日 第6回ガバナー補佐エレクト会議

（ひとこと）

延原ガバナーは、すべてのクラブ訪問を終えられ

て、今年の大イベントとしての地区大会の準備に

奔走されています。

大橋年度は、1月の国際協議会から２，３，４月の

３セミナー、財団セミナー、会員増強セミナーと、

事実上スタートしていきます。

今月は、その基礎となる予算を決め、地区委員会

を固める作業が残っています。

いよいよ本番間近となってきました。引き続きクラ

ブの皆さんのお力を借りながら、一つずつ進んで

いきたいと思います。

どうぞよろしくお願い致します。

四つのテスト
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